



ご利用者・ご家族の皆様には、この度の新型コロナウイルス感染症防止のために面会制限等のご理解とご協力を賜りまして厚くお礼申し上げます。

現在、当施設では、利用者様や職員の衛生管理に細心の注意を払い、施設内衛生管理の徹底や来客者の制限などを実施して、職員一丸となって対策を行っており、現在のところ、愛の里を含めたタナカメディカルグループにおいては感染の発症はなく経過しております。

しかしながら、世界的に見ても感染拡大しており終息の目途もなく予断を許さない状況から、大切な入所者様を不測の事態からお守りする最善の策として、面会制限を継続させていただいております。

面会を楽しみにしている皆様、心配されるご家族様には、大変申し訳なく苦しい思いではありますが、何卒ご理解をいただきたいと思っております。

最近の入所者様の普段のお姿をみて少しでも安心していただきたく、写真を同封しております。また、体調やご様子など、何かございましたらいつでも遠慮なくご連絡いただければと思います。

面会制限の解除につきましては、感染症の流行の終息を確認したところで、改めてお知らせ申し上げます。

何卒、ご協力の程、重ねてお願い申し上げます。

事務長 伊藤 孝行



令和2年2月3日入職

作業療法士 井上 暁

みなさん、こんにちは。2月3日から勤務している、作業療法士の井上です。リハビリの仕事に就いて10年目になり、これまでは病院や訪問でのリハビリを行ってきました。施設での勤務は初めてなので、慣れないことや分からないことがまだ多いですが、利用者みなさん、職員みなさんに教わりながら楽しく仕事をさせていただいております。

ところでみなさん、“リハビリ”と聞いてどんなイメージが浮かびますか？リハビリは“生活”を支援するお仕事です。対象となる方の生活動作や環境、日課や余暇など、お一人お一人が大切にしていること、続けたいと思うことを、心身の状態に合わせて一緒に考え、実践に向けて練習や検討をしていきます。

利用者みなさんが安心・安全に毎日をご過ごさることができるよう、力を尽くしていきたいと思っておりますので、何か気になることがありましたら、どんな小さなことでも気軽に声をかけてください。どうぞよろしくお願いいたします。



令和2年2月25日入職

理学療法士 浦山 愛瑞沙

2月25日に入職しました理学療法士の浦山愛瑞沙です。利用者様が元気に楽しく生活できるようにリハビリの観点からサポートできればと考えています。

老健での勤務は初めてですが一日でも早く仕事に慣れ、頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。



行事予定

- 4月8日(水) 茶話会
- 4月22日(水) 誕生会
- 5月13日(水) 春の外出レク
- 5月20日(水) 春の外出レク
- 5月27日(水) 誕生会

※新型コロナウイルス感染症防止のため、内容の変更や中止する場合がありますので、ご了承ください。

